



■ PROMOCIÓN
La Universidad de Tokio y el Centro del Láser se unen para celebrar un congreso internacional

L.G.

El Centro de Láseres Pulsados (CLPU) de Salamanca ejerce de anfitrión del International Symposium on Ultrafast Intense Laser Science (ISUILS), un destacado congreso mundial sobre láseres ultraintensos organizado por la Universidad de Tokio que se celebra por primera vez en España. El próximo lunes se inaugura oficialmente una cita que se prolonga hasta el viernes, día 11, y que permitirá dar a conocer el CLPU a los científicos más prestigiosos del planeta en este campo del conocimiento.

El congreso, impulsado por los científicos japoneses, se cuenta entre las actividades oficiales del calendario de celebraciones por los 400 años de relaciones bilaterales entre Japón y España. Desde el punto de vista científico, es extremadamente especializado y contará con unos 80 investigadores del máximo nivel en el conocimiento de los láseres ultraintensos, es decir, aquellos con capacidad para liberar una gran energía en un cortísimo espacio de tiempo, según ha explicado a Dicyt el director del CLPU, Luis Roso.